

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



ESCO
ESCUELA SUPERIOR
Periodismo

GranadaDigital

Martes, 03 marzo de 2009, 13:11

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

REBE 08/42180

OPINIÓN

Sociedad

AYUDA, ADEMÁS, A SU DESARROLLO PSICOSOCIAL

El deporte en el colegio favorece la integración intercultural de los niños

lunes, 02/03/2009 19:03

Efe

Imprimir Enviar

Un estudio efectuado en seis colegios de Ceuta demuestra que las clases de educación física favorecen la integración de niños de distintas culturas y, además de contribuir a la mejora de su nivel físico, también ayuda a su desarrollo psicosocial.

Con este trabajo, efectuado por investigadores de la Universidad de Granada, se ha determinado que la actividad motriz es "determinante" en el grado de integración, ya que durante el ejercicio físico en los colegios "no existen diferencias" entre los menores por motivos de sexo, raza o religión.

Por ello han concluido que el tiempo de gimnasia en primaria "contribuye activamente" a la integración de los escolares tanto desde una perspectiva de género como de raza y cultura.

Las conclusiones de este estudio serán mostradas en el XIII Congreso de Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS), que se celebrará en Sevilla entre el 3 y el 6 de marzo bajo el lema Tiempos para la Salud Pública, ha informado hoy en un comunicado la organización.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



NÚCLEO
REINVENCIÓN PARA LA COMUNICACIÓN,
EL TERCER SECTOR Y LAS TIC

Auditado por

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.